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Adjetivos superlativos terminados en -ísimo, -ísima 
Olfato agudísimo

Todos conocemos el poderoso sentido del olfato de

algunos animales, como los perros, empleados desde

hace siglos para seguir rastros. Pero quizás el animal

con el sentido del olfato más sorprendente sea la 

mariposa macho del gusano de seda. Cuando 

las mariposas hembras desean atraer a los machos 

segregan una sustancia cuyo aroma es advertido por 

el agudísimo olfato de éstos, quienes lo perciben a una 

distancia superior a los diez kilómetros. 

Las terminaciones de los adjetivos superlativos -ísima, -ísimo se escriben con S.
Por ejemplo: facilísimo, purísima, etc.

Los adjetivos bueno y malo tienen dos formas de superlativo: 
el terminado en -ísimo, y el culto que proviene del latín (óptimo y 
pésimo, respectivamente).

Soluciones en la página 154.

Una playa extrañísima 
Califica a los personajes con superlativos 
derivados de estas palabras: gordo, abrigado, 
rico, loco, rayado, distraído, flaco. Recuerda que 
deben concordar con los respectivos sustantivos 
en género y número (masculino o femenino, 
singular o plural).

Escribe los superlativos de: 
1. Suave . . . . . . . . . . . . . 2. Dulce . . . . . . . . . . . . . . . . 
3. Difícil . . . . . . . . . . . . . 4. Abundante . . . . . . . . . . 


